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PROCES VERBAL du BUREAU DIRECTEUR 

Mardi 10 décembre 2024 en Visio conférence 

 

Présents connectés : Nicolas MARAIS, Philippe LEMAITRE, Patrick DEMAIRE Yannick PETIT, Christelle 
INDRILIUNAS, David DROULLON ; Mathilde DESMEULLES et Morgane LELIEVRE. 

Excusée : Jessica BARBIER 

 

Ordre du jour : 

 
1) Point licences à date  
2) Etude demande d’aide financière de la part du Comité de l’Eure 
3) Intégrité : présentation du compte rendu réunion groupe de travail +résultat de l’enquête clubs + 

validation diffusion aux clubs  
4)  Information réunion avec le Conseil Régional concernant le dossier Ligue 2025 
5) Résultats élections fédérales et organisation de la FFHB 
6) Information ITFE suite à l’audit Qualiopi concernant le renouvellement de l’agrément de l’organisme de 

formation de la Ligue 
7) Point COC  
8) Point CTA 

 

 

Début de la réunion à 20h30 

 

1. Point licences à date + campagne de rentrée+ information CACI. 

Présentation au Bureau Directeur de l’évolution des licences en Normandie à la date du 9 décembre 2024. 
A date, 20 495 licences "pratiquants" qualifiées en Normandie, soit une augmentation de 840 licences par 
rapport au total des licences enregistrées J-1 AN.  

Il est constaté une augmentation des créations de licences dans les 5 comités.  

Le nombre total de licences enregistrées incluant les licences évènementielles est de 28 901. 

 

2. Etude demande d’aide financière de la part du Comité de l’Eure 

Le Président de la Ligue a reçu une demande d’aide financière d’un montant de 15 000 euros de la part 
de Anne Marie Gérome – Présidente du Comité de l’Eure. Cette demande a pour objectif d’aider le 
Comité de l’Eure à surmonter les difficultés occasionnées par une rupture conventionnelle avec une salariée. 

Le président de la Ligue informe le Bureau Directeur qu’il est en échange permanent avec la Présidente du 
Comité qui réalise un gros travail avec son Conseil d’Administration depuis leur élection en juin 2024. 

Proposition au Bureau directeur de valider la demande d’aide financière d’un montant de 15 000 euros 
auprès du Comité de l’Eure. Modalités de remboursement 1000 euros par mois sur 15 mois à compter de 
janvier 2025. Possibilité d’adapté la périodicité en fonction de la situation financière du Comité. 

Après échange, la demande d’aide financière d’un montant de 15 000 euros auprès du Comité de l’Eure 
ainsi que les modalités de remboursement auprès de la Ligue sont validées par le Bureau Directeur 
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3. Intégrité : présentation du compte rendu réunion groupe de travail +résultat 
de l’enquête clubs + validation diffusion aux clubs  

Tous les membres du bureau directeur ont reçu le compte-rendu de la dernière réunion du groupe de 
travail sur les incivilités et la synthèse des résultats de l’enquête, que Philippe LEMAITRE propose d’envoyer 
à tous les clubs. 

Philippe précise que le document comprenant l’intégralité des réponses (11 pages) sera consultable en 
ligne et téléchargeable pour ceux qui le souhaitent. 

Le groupe de travail devra maintenant traduire ces résultats en projets et/ou propositions d’actions qui 
seront présentées lors de prochains Conseil d’administration ou de l’assemblée générale. 

Philippe informe le bureau directeur de sa participation au séminaire des référents Intégrité, Citoyenneté 
et RSE des territoires à la Maison du Handball les 17 et 18 janvier. 

 

4. Information réunion avec le Conseil Régional concernant le dossier Ligue 
2025 

Le Président de Ligue accompagné par Philippe LEMAITRE et Franck PROUFF a participé à une réunion 
avec le Conseil Régional dans le cadre de la convention d’objectif établie avec la Ligue. 

Il a été mentionné par la Région la qualité du dossier présenté par la Ligue. Malgré un contexte 
budgétaire contraint, le Budget Sport ne baissera pas en 2025. 

 

5. Résultats élections fédérales et organisation de la FFHB 

Le Président de la Ligue, remercie l’ensemble des clubs Normands ainsi que les cinq comités pour la forte 
participation à ces élections fédérale 94,50% de participation en Normandie. 

Remerciements à Philippe LEMAITRE qui a parfaitement assuré la mission de référent auprès du service 
fédéral dédié dans le cadre de ces élections. 

A l’issue de ces élections, Nicolas MARAIS a été élu sur la liste Handball 2028 portée par Philippe BANA 
et Mathilde DESMEULLES a été élue dans le cadre du collège territorial. 

Nicolas MARAIS élu par le Conseil d’administration fédéral du 30 novembre au Bureau Directeur en 
charge du Pôle Territorial et du Beach Handball. 

Mathilde DESMEULLES est membre de la Commission Statuts et Règlements. 

 

Plusieurs administrateurs de la Ligue sont membres des commissions fédérales 

Anne RUECHE est membre du Jury d’Appel 

Lucie Vecchio est membre du la Commission Nationale de Discipline 

Yannick PETIT est membre de la Commission Nationale Arbitrage 

Patrick DEMAIRE est membre de la Commission Organisation des Compétitions 

Daniel GROULT est membre de la commission Statuts et Règlement / CMCD 

Philippe LEMAITRE est membre du Pôle Intégrité 

Léo MEYER Salarié au club de Mézidon est membre de la Commission Nationale Arbitrage 
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6. Information ITFE suite à l’audit Qualiopi concernant le renouvellement de 
l’agrément de l’organisme de formation de la Ligue 

L’audit « Qualiopi » de l’organisme de formation de la Ligue s’est déroulé le 28 et 29 novembre à la 
Ligue. Le Président de la Ligue tient à remercie l’excellent travail de Eric ROBIN et Lucie CASTEL. 

En effet aucune anomalie même mineure n’a été relevée sur cet audit. Ainsi l’habilitation de l’organisme de 
formation de la Ligue de Normandie est renouvelée jusqu’au 7 décembre 2027. 

 

7. Point COC  

Patrick DEMAIRE informe le Bureau Directeur que suite à la tempête qui s’est abattue samedi dernier en 
Normandie 7matchs ont été reportés. 

La COC s’est réunie lundi 9 décembre afin de valider les dates de report de ces rencontres non jouées, à 
savoir weekend du 21/22 décembre 2024 ou 4/5 janvier 2025. Le compte rendu partira des mercredi 
11 décembre aux clubs. 

 

8. Point CTA  

Yannick PETIT informe qu’une réunion de travail a été organisée le samedi 7 décembre avec les cinq EDA 
afin de faire un point global sur l’accompagnement et les désignations des JAJ T3. Depuis la mise en place 
de ce dispositif, plusieurs JAJ T3 officient au niveau région depuis le début de saison. 

 

Il est convenu avec les cinq EDA le process permettant de les accompagner au mieux et s’assurer que ces 
JAJ T3 sous désignation soient accompagnés lorsqu’ils officient. 

 

Fin de réunion à 21h30 

 

 Philippe LEMAITRE      Nicolas MARAIS 

 Secrétaire Général                 Président LNHB 


